

## Abstrak

Patah tulang dapat menimbulkan efek yang serius pada kehidupan pasien yang mengalaminya. Apabila tidak ditangani dengan tepat, hal ini juga dapat menyebabkan kecatatan fisik. Maka penanganan yang tepat dan efektif sangat diperlukan untuk meminimalisir munculnya efek tersebut. Kondisi sakit yang dialami seseorang akan berkaitan dengan perilaku kesehatan mereka sehubungan dengan *health seeking behaviour*. Di Indonesia, mereka yang mengalami kondisi patah tulang lebih banyak menggunakan fasilitas pengobatan tradisional bengkel tulang, hal ini dipengaruhi oleh kepercayaan terhadap kesehatan dalam teori *health belief model*. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran *health belief model* pada individu yang pernah menjalani pengobatan tradisional serta faktor-faktor apa saja yang melatarbelakanginya. Penelitian ini menggunakan rancangan kualitatif dengan pendekatan fenomenologi. Teknik pengambilan data yang digunakan adalah wawancara dan observasi. Subjek dalam penelitian ini adalah empat orang yang dipilih berdasarkan karakteristik khusus yang telah ditentukan. Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa keempat subjek memiliki persamaan dalam memandang pengobatan tradisional pada aspek *perceived benefits*, *perceived barriers* dan *cues to action*. *Perceived barriers* serta *cues to action* juga merupakan aspek yang paling dominan mempengaruhi persepsi subjek terhadap pengobatan tradisional. Berdasarkan *health belief model* subjek pertama memaknai pengobatan tradisional sebagai jalan kesembuhan dari Allah, subjek kedua memaknai pengobatan tradisional sebagai pengobatan yang bisa dipercaya, subjek ketiga memaknai pengobatan tradisional sebagai pilihan terbaik bagi dirinya, subjek keempat memaknai pengobatan tradisional sebagai pengobatan yang memberikan kesembuhan jika kita meyakinkannya. Sedangkan faktor-faktor yang melatarbelakangi subjek memilih pengobatan tradisional yaitu; biaya pengobatan yang murah, saran dari keluarga, pengalaman orang lain, pemikiran negatif tentang pengobatan medis

**Kata Kunci :** *Patah Tulang, Health Belief Model, Health Seeking Behaviour, Pengobatan Tradisional Bengkel Tulang*

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUNAN GUNUNG DJATI  
BANDUNG